



jueves, 10 de mayo de 2018

MEHUER

Placa de Honor de la Provincia 2017

La Fundación Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras, MEHUER, fue creada para continuar el trabajo realizado en este campo por el Colegio de Farmaceúuticos de Sevilla, institución que ya cuenta con la Medalla de Oro de la Provincia.

La idea era abrir el abanico de colaboración al resto de la sociedad. Para recabar los apoyos y recursos necesarios para que la calidad de vida de los pacientes afectados por alguna enfermedad rara y sus familiares no tenga merma con respecto a los sevillanos sanos.

Sus integrantes vieron ya este problema hace más de catorce años y decidieron implicarse, con la inestimable colaboración del profesor Santiago Grisolía. En el 2000, organizan el I Congreso Internacional de medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras, que ha dado lugar a otros seis más, el último de ellos celebrado en Sevilla, en el año 2015.

Hay que destacar también su extraordinaria aportación al campo de la investigación y, además, las numerosas iniciativas que han puesto en marcha en torno a esta idea: nueve becas de investigación, tres premios periodísticos, la Declaración de Sevilla sobre Enfermedades Raras, así como numerosas participaciones en congresos del ramo en todo el mundo.

La Diputación concede la **Placa de Honor de la Provincia** a esta entidad por sus iniciativas exitosas a la hora de incrementar la información y el conocimiento social sobre las enfermedades raras y su percepción como un problema de salud pública, por su fomento de la investigación al respecto y los esfuerzos para curar, aliviar y mejorar la situación de los pacientes.

